



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

SE celebra hoy el centésimotercer aniversario del natalicio de José Martí. De Martí dijera cierta vez el inmenso Rodó que era un chispazo del Genio que solamente había asomado dos veces en América.

Tareas escolares junto al maestro Mendiye. Presidio. Canteras de San Lázaro. Abnegado peregrinar por tierras hermanas. Torrente avasallador de bellas imágenes en Tampa y New York. Estoicismo ante el fracaso de Fernandina. Aposentado en Montecristi. Heroísmo en Playitas. Puntos luminosos de una senda gloriosa que se inicia en pequeña cuna en una casa de la habanera calle de Paula, hasta caer desplomado de su corcel de guerra, envuelto en el manto del martirio, sobre los campos orientales de Dos Ríos.

Así pudiera sintetizarse, en pocas palabras, la vida de aquel Martí cuyo panegirico hará esta noche en el Senado, ¡loados sean los cielos! Marino López Blanco.

Cosas veredes, mio Cid,
que faran hablar las pedras...

Gran entusiasmo reina entre los políticos de uno y otro bando que han sido designados para integrar las distintas comisiones.

Todos esperan con alegría el momento de poder sentarse alrededor de una mesa con objeto de conjugar un verbo que no ponían en práctica desde hace cerca de cuatro años. Politiquear.

Esta noche, en el programa de Televisión: "Telemundo pregunta", que se transmite por el Canal 2, a las nueve de la noche, comparecerá el doctor Carlos Márquez Sterling, líder de la Ortodoxia libre.

El Tribunal interrogador estará compuesto

por los compañeros Alfredo Núñez Pascual, Jorge Hortsman y un humilde servidor.

De moderador actuará, como siempre, Carlos Lechuga.

Ha sido suspendido de empleo y sueldo, poniéndose a disposición de los tribunales de justicia, un conductor de Correos, por haber arrojado a la corriente de un río un paquete de sobres conteniendo varias cartas.

Indiscutiblemente ello constituye un grave delito, pero acaso este pobre conductor de Correos que arrojó tales epistolas al río, pensará que hay muchas cartas que a la larga, también resultan papeles mojados.

Según un cable de Londres, el Ministerio de Relaciones Exteriores ha declarado que nunca han sido del agrado de la Gran Bretaña las sugerencias de que se le devuelva a España el Peñón de Gibraltar ni de dividirse tampoco su ocupación entre las dos naciones.

Por lo visto, Inglaterra no está dispuesta "a partir un peñón" con España.

A última hora nos comunica el Secretario del Sindicato de vendedores de maní, chambelonas, peloticas de gofio y sus similares, que es incierto que dicha institución haya solicitado su admisión en la Mesa Redonda de la Mediación, a cuyo fin nombraría su correspondiente comisión.

Séparse así.

En Cabaiguán ha fallecido un vecino de aquella localidad que contaba ciento seis años de edad.

Es una fatalidad. Haber vivido más de un siglo y morir ahora, que es cuando se está poniendo bueno esto.

CM, m 28/56